



保育園だより 2023(R.5)年10月号

家々の庭からかすかに金木犀の香りが漂い、一雨毎に急速に秋色が濃くなる今日この頃です。この時期は、一年で最も気持ちの良い季節で、身体を動かして気持ちの良い汗をかく、一番贅沢を感じさせる季節かもしれません。今年も半年が過ぎ、子ども達は大きな成長を遂げているように感じられます。子どもたち一人ひとりがそれぞれのクラスにすっかり馴染んで、自分たちの仲間にもたくさん親しみを持てるようになり、仲間意識が一段と出来てきています。現在、園では5日(未満児クラス)・7日(以上児クラス)の運動会に向かって、それぞれ思いっきり体や頭を使って運動遊びや遊戯を楽しんでいます。当園では大きな意味で運動領域を中心とした保育の総合活動という従来通りの捉え方にこだわっています。春からの半年間に取り組んできた『うたリズム』や『鬼ごっこ』『歩行訓練(園外保育も含めて)』等を通した『運動遊び』の成果を、子どもたち一人ひとりが発表出来ればと考えております。5日(未満児クラス)・7日(以上児クラス)の運動会当日には、ご家族の方々に子どもの成長した姿を確認して頂くとともに、子どもたちと一緒に、楽しい思い出のアルバムをいっぱい創っていただきたいと考えております。

10月の行事

3日(火)未満児運動会総練習

4日(水)以上児運動会総練習

(総練習は、お子さんのみの参加です)

5日(木)第19回運動会(未満児クラス)

7日(土) 第19回運動会(以上児クラス)

11日(水) サッカー教室(すきっぷ組)

11日(水) 防災訓練(不審者訓練)

12日・19日・26日(木)日食先生とうたリズム

14日(土)防災訓練 (火災)

20日(金)秋のハイキング(以上児)

23日(月)わらべうた(以上児・秋)

24日(火)芋煮会

27日(金)お誕生会

30日(月)わらべうた(未満児・秋)

31日(火)英語で遊ぼう(以上児クラス)

以上児合同遊戲

今年の以上児合同遊戯は、ねじり鉢巻きと法被を着て格好いい漁師さんに変身し「ソーラン節」を踊ります。ぽけっと組・すきっぷ組の子ども達は、ともだち組のお兄さん・お姉さんの楽しそうに踊っている姿を見ながら、一緒に体を動かしてきたことで、今では掛け声を友達同士で楽しむ姿やカッコイイ動きに「もっと踊りたい」とやる気十分な姿が見られています。 縦割の 3 グループに分かれて、一緒に製作したり、集団遊びをしたりと慣れ親しんだグループで取り組んでいくことで目を合わせて踊ったり、優しく声を掛け合ったりと、一緒に楽しむ姿が出てきました。ソーラン節では太鼓に合わせての「どっこいしょ!どっこいしょ!」「ソーラン・ソーラン」と会場いっぱいに響き渡る元気な掛け声に合わせた力強い踊りをお楽しみください。

当日は、緊張してしまう姿もあるとは思いますが、 一生懸命踊りますので、温かいご声援を最後までお 願いいたします。

おしらせ

・11月7日(火)に嘱託医奥村先生(虹の丘小児科クリニックの院長)による内科検診を予定しております。お休みをなさる場合は、後日、直接虹の丘小児科に行っていただくか、当日、12時半・15時の検診のみ受けにいらして下さい

■毎週木曜日の絵本の貸し出し日を、沢山の子ども達が楽しみに待っています。忙しい毎日のちょっとした時間に、お家の方は読む楽しみをお子さんは読んでもらう楽しみを共に楽しんでいただけたらと思っております。 火曜日の返却を忘れると、借りられなくなります。 登園しましたら、速やかに事務所に返却してください。

ふうせん組

マット山や凸凹マットの上を手足を使って登ったり滑りながら、様々な身体の動きを楽しんでいます。スズランテープのカーテンやトンネルから「ばあ」と顔を覗かせお友だちと顔を見合わせたり、段ボール車に乗り、喜んで身体を動かしている子どもたちです。初めての物や取り組みを見て初めは緊張して見ていたお友だちも繰り返し経験して行く中で、慣れて一人で挑戦する姿

も見られ出来たことが嬉しいと笑顔を沢 山見せてくれます。

くれよん組

保育室やホールでかけっこや前転、体操など身体を動かすことを喜んで行っていました。 運動会では普段から喜んで行っている体操や、かけっこなどを取り入れています。親子競技では、前転やフラフープジャンプなど子どもたちだけで行う場面もあり「早く見せたいな」と見てもらうことを楽しみに、とても張り切っているくれよん組さんです。

つみき組

体操や運動遊び等、身体を動かすことが 大好きなつみき組のお友だち。初めの頃はマット やソフトつみきの一本橋を渡る時に手を繋いで慎 重に歩いたり、トンネルに入ることをためらう姿も ありましたが、今ではすっかり慣れて繰り返し何度 も楽しんでいます。フラフープの中に入り電車ごっ こを喜んで行ったり、体操では可愛らしいポーズ も見せてくれています。運動会では親子で触れ合 いながら楽しめればと思っています。

ぽけっと組

フットサル場へ行くことを喜び、友だちと一緒にかけっこや体操をして沢山身体を動かしています。運動会では、前転や網くぐりなど普段取り組んでいる運動遊びを行い、跳んだりくぐったり全身を動かして楽しみたいと思います。当日は緊張してしまう姿もあるかもしれませんが、温かく見守っていただき沢山の拍手や

声援をお願いします。

すきっぷ組

かけっこは一周に距離が伸び、最後まで一生懸命に走り、ゴールするとみんなで喜び合っています。跳び箱では昨年度跳んでいたお兄さんお姉さんの姿を見て憧れを持っていた子も多く、始めは怖がる様子もありましたが、繰り返す中でジャンプの仕方や手の付き方を覚え「一人で跳べたよ。」「もっと跳んでみたい。」と積極的に取り組んでいます。子どもたちが楽しみながら頑張って行う姿を楽しみにして頂きたいと思います。

ともだち組

跳び箱は平均台、ソーラン節等で身体を動かしたり、今年は楽しみにしていたバルーンも意欲的に取り組んでいます。子ども達から「これ、やりたい」とバルーンの技を提案する姿や練習は皆で数えながら曲に合わせて動いたり、声を掛け合いながら行う姿もあります。大技が成功すると大喜びしていました。当日は温かいご声援を宜しくお願い致します。